



# 南部小だより

No. 3 令和7年6月10日



※タイトルのキャラクターは、『ONE PIECE 先生応援プロジェクト』に登録し、許可を得て使用しているものです。

6月は水「の」月で水無月とも呼ばれ、梅雨の季節です。梅雨は作物にとって恵みの雨。南部小の子どもたちも、すくすくと成長できる6月になってほしいと思います。

先週の木曜日と金曜日、6年生と修学旅行に出かけました。雨の予報を覆して日差しが差し込む中、子どもたちは元気に京都と奈良を訪ねました。移動のバスでは元気よく歌い、見学中は他の観光客のことを考えて礼儀正しく行動し、旅館では同室の友だちを気遣って楽しくも静かに過ごしていました。自分がすべきことを考えて行動し、周りの友だちや人々のことを考えて心を配ることができることは、人として素晴らしいことです。これから、この6年生を中心に、南部小の子どもたちがどのように成長していくのか楽しみです。

今月もよろしくお願いたします。

(校長)

## <児童会スローガン決定！>

児童会の役員たちが考えたスローガンを、5月23日の朝会の際に発表しました。ただ、スローガンを発表するのではなく、6年生に手伝ってもらい振り付けをつけて、発表しました。今年度の児童会スローガンは、以下のとおりです。

**「歌声 満タンに  
みんな 元気」  
(ピンポン、なんぶっこです)**

※ カッコの中の言葉は、掛け合う言葉になります。

このスローガンを掲げ、歌声の響く南部小学校になることを期待しています。



## <下校時のお願い>

下校時に、歩道いっぱい広がって歩いたり、道路ではない人の敷地（駐車場や植え込み）を歩いたりして困っていると地域の方から連絡をいただきました。道路や歩道は、自分たち以外の人も通行します。子どもたちには、「安全を第一に考え、道路や歩道を広がって歩かないようにすること」「人の敷地には、絶対に入らないようにすること」を話しています。ご家庭でも、話題にしてくださいませようお願いします。

## <お 願 い >

本校の管理下における負傷等で、教職員等により緊急受診が必要と判断し、救急外来を利用した際、初診時選定療養費が徴収される場合がありますので、ご理解のほど、よろしくお願いたします。



## <学校の様子>

5月16日（金） 「校区たんけん」 2年生



5月19日（月） 「校区たんけん（南）」 3年生



5月23日（金） 「田植え体験」 5年生



6月9日（月） 「校外学習（ガスエネルギー館・シーライフ）」 4年生



南部小学校「学校日記」

日々の学校の様子をブログで紹介しています。授業や行事をがんばる子ども達の様子をご覧ください。

